

Neulich am Abend im Stall am Moarhof war das Licht schon abgedreht, da fangen die Pferde von Box zu Box zu tuscheln an.

Der Michael Weimann, berichtet die Trakehnerstute Cicciolina Ihrem neuen Nachbarn Karamel, hat gesagt, er wundert sich manchmal wirklich über die Hartnäckigkeit, mit der sich manche Gerüchte halten. Da ist ihm neulich wieder die Legende untergekommen, hat er gesagt, dass der Mensch nur 10% seiner Gehirnkapazitäten nützt.

Cicciolina erinnert sich, dass Herrn Weimanns Frau Christine ihm beigepflichtet und gemeint hat, dass die Leute dann wirklich meinen, dass 90% ihres Gehirns für nix gut sind. Cicciolina sagt: Wie die Leute das nur glauben können, haben sich beide gefragt, wo doch alle Menschen ihr Gehirn zu beinahe 100% nutzen. Dann haben beide gelacht, erzählt Cicciolina weiter, und waren sich einig, dass es halt darauf ankommt, wie und wozu die Leute die 100% von ihrem Hirn verwenden.

Verlassen Sie sich nicht auf Gerüchte. damoarhof Psychotherapie und Supervision